

Perú: Crónica de la noche del triunfo

Escrito por Vladimiro del Prado
Martes, 19 de Abril de 2011 02:49



Ollanta Humala en la noche del triunfo: «La izquierda tiene la oportunidad de salir de su disgregación y ser por primera vez gobierno en el Perú.»

Domingo 10 de Abril de 2011. Día histórico e inolvidable para el Perú Contemporáneo. Por vez primera, desde la época colonial, nuestra patria puede tener una verdadera y nueva república. Son las 3.50 p.m. y Enrique Juscamayta, dirigente nacional y hombre hormiga del PNP dispone, ante un estricto y numeroso equipo de seguridad, que Walter Pomar, dirigente del PT gobernante de Brasil y Secretario Ejecutivo del Foro de Sao Paulo y yo ingresemos a la sede central del Partido Nacionalista en la cuadra 34 de la avenida Arequipa. Pasamos a la sala de invitados y hasta las 6.30 p.m. van entrando numerosos dirigentes y militantes de base del PNP trayendo banderas y herramientas de trabajo utilizadas durante toda la campaña. Irradian felicidad y disfrutan, con toda justicia, la satisfacción de la victoria trabajada y conseguida.

Mientras Ollanta permanece a escasas tres cuadras en un conocido hotel limeño, aguardando con prudencia los primeros resultados oficiales, se acerca su asistente principal para consultarnos si deseamos ir adonde se encuentra el líder nacionalista. Walter dice en su portugués "que no hay problema, aquí nomás". Luego pasan a conversar con nosotros varios dirigentes nacionales del PNP, informándonos eufóricos de los avances en porcentajes región por región. En la televisión aparece, con una imagen de cadáver viviente, el lobbista trasnacional PPK y no puede ni articular una frase entera.

Entrando la noche se acerca David Tejada y nos conduce al segundo piso, dice que pronto llegará Ollanta. En el confortable ambiente en que nos hallamos van llegando otras delegaciones fraternales de diversos países de Sudamérica. Yo le pregunto a Walter si Dilma Roussef logrará instituir la Comisión de la Verdad en Brasil; el responde que, trabajosamente, ya consiguió una mayoría parlamentaria para aprobar la ley respectiva.

A las 8 de la noche David Tejada nos vuelve a anunciar que es inminente el arribo de Ollanta, para dar un primer mensaje a la ávida concurrencia que espera entusiasta frente a la Embajada de Francia. Entretanto van llegando Blanca Rosales, jefa de Prensa de Gana Perú, Félix Jiménez, jefe del equipo de Plan Gobierno y Manuel Dammert, posible congresista electo por Lima e intercambian unas palabras y bromas con nosotros. Por fin, a las 8.30 p.m. llega el

Perú: Crónica de la noche del triunfo

Escrito por Vladimiro del Prado
Martes, 19 de Abril de 2011 02:49

candidato ganador de Gana Perú y sube directamente al estrado.

Haciendo flamear una bandera peruana se dirige a la masa reunida, que corea su nombre incansablemente. Dice que hay que esperar tranquilos los resultados oficiales y empezar de inmediato la campaña por la segunda vuelta con fe, convicción y mentalidad ganadora. Ofrece luchar con denuedo por hacer cumplir el mandato popular, expresado categóricamente en la votación lograda, y volver a vencer en forma definitiva, con el trabajo organizado de todos que apuestan por el cambio, en la segunda vuelta a realizarse el 5 de Junio. Finalmente, hace un llamado a dar la batalla electoral sin agravios, con respeto y altura por el adversario, porque solo así tendremos autoridad moral para, desde el primer día del gobierno nacionalista, empezar a implementar el Plan de Gobierno: priorizando las propuestas de la campaña: pensión 65, Cuna más, 750 soles de sueldo mínimo, integrar y optimizar el sistema nacional de salud, llevar adelante una auténtica reforma educativa y la lucha permanente contra la corrupción.

8.55 p.m. Ollanta empieza a ser abrazado y felicitado por todos los que nos encontramos esperándolo en el segundo piso: dirigentes del PNP, Comisión Nacional de Campaña, equipo de plan de gobierno, candidatos de Gana Perú, comité de personeros de Lima y sus colaboradores más inmediatos, en total unas 50 personas. El líder ganador y Nadine nos invitan a pasar a la sala principal de reuniones. Ollanta luce cansado pero feliz. Ofrece un discurso de balance y agradecimiento. “Quiero, en primer lugar, agradecer al pueblo peruano por el apoyo masivo recibido. En segundo lugar, mi especial reconocimiento a todos ustedes y a los militantes del PNP y Gana Perú que han trabajado denodada e incasablemente por esta victoria. Pero no perdamos la calma ni la humildad. Para poder triunfar definitivamente debemos seguir actuando con honestidad y amplitud. Necesitamos el apoyo de otros sectores de la población, debemos convocar a la unidad de todos los peruanos para que, en estas 8 semanas que durará la campaña de la segunda vuelta, logremos derrotar al pasado nefasto, entreguista y corrupto. Este será un combate entre adversarios, no entre enemigos, porque si queremos la Gran Transformación debemos hacerla preservando y potenciando la institucionalidad del país.”

“A los aliados de las organizaciones sociales y partidos integrantes de Gana Perú les dijo: la izquierda tiene la oportunidad de salir de su disgregación y ser, por primera vez, gobierno en el Perú”. Frase que nos llama a la reflexión autocrítica a los integrantes de la izquierda orgánica: si aspiramos a gobernar debemos combatir unidos, superando prejuicios y rencillas menores.

Debemos pensar en el futuro de la patria y no en nuestros intereses puramente partidarios y personales. Hay que trabajar no para adentro de nuestras organizaciones, sino para afuera, palpando día a día lo que sienten y quieren las masas. Por eso, entre los comunistas, urge dejar de lado los estereotipos arcaicos y aciollados en el manejo del aparato partidario. Sólo de esa manera pisaremos tierra firme y viviremos la realidad, sin creernos lo que todavía no somos. Y las fortalezas que necesitamos se consiguen diciendo siempre la verdad a la militancia, no pintándoles el arco iris en el cielo. Para dejar de ser débiles y estar en capacidad de gobernar un país es imperativo un arduo trabajo orgánico. Aprovechemos todo el trecho que nos queda hasta el 5 de Junio para desarrollar una intensa labor de crecimiento partidario, a la par de las tareas que tenemos dentro de Gana Perú. No menospreciemos la organicidad del

Perú: Crónica de la noche del triunfo

Escrito por Vladimiro del Prado
Martes, 19 de Abril de 2011 02:49

PNP, porque, aunque no agrade a algunos, con todos sus errores el partido de Ollanta ya está institucionalizado en todo el Perú.

Trabajemos, juntos y fraternos con el PNP, para alcanzar el triunfo final e instaurar la nueva República.